

## 山口県大規模災害図上訓練・ 救助機関等合同実働訓練

### SCENE 1



6月15日「山口県大規模災害図上訓練・救助機関等合同実働訓練」が行われ、小野田・楠企業団地では、消防・警察・自衛隊、<sup>ディーマット</sup>DMAT（医療チーム）等が参加して実働訓練が実施されました。南海トラフを震源とするマグニチュード9.0の地震と津波による被害が発生したと想定しての訓練は、その内容を事前に知ることができない発災ブラインド、自己完結型訓練として実施され、倒壊家屋からの救出、土砂災害による埋没車両からの救出、津波等による水難救出救助に各機関が連携して任務にあたり、刻一刻とめまぐるしく変わる被害状況に素早く、かつ的確に対応していく隊員たちの能力の高さを伺うことができました。

### SCENE 2

## 本物の音楽を身近に ヴァイオリンとチェロの演奏会

**埴**生小学校で6月20日、児童208人とその保護者を対象に、プロの演奏家2人による演奏会が行われました。演奏を聴くだけでなく、質問コーナーで直接話したり、伴奏に合わせて児童が校歌を合唱したり、本物の音楽を楽しく身近に体験する貴重なひとときになりました。



### SCENE 3

## 楽しく心地良い汗を はつらつシニアスポーツ大会

**市**民館で6月21日、「はつらつシニアスポーツ大会」が開催され、60歳から94歳までの525人が各種競技を楽しみました。参加者は、体操で体をほぐした後、ボール運びやパン食いレースに挑戦するなど、和気あいあいと体を動かし、にぎやかな歓声と笑顔があふれる1日となりました。